

LISTA DE AUTORES

José Ignacio Baile Ayensa. Doctor en Psicología (UPNA-2002), Master en Psicología Clínica y de la Salud (Univ. Complutense 2006). En la actualidad funcionario docente de secundaria, y profesor de Psicología en la UNED-Tudela y Profesor Asociado en la Universidad Autónoma de Madrid. Especializado en Psicología de la Imagen Corporal y de los Trastornos de la Conducta Alimentaria.

Alberto Fernández Puig. Licenciado en Geografía e Historia por la UNED. Fue premio extraordinario fin de carrera. Estudiante de Tercer Ciclo, sus investigaciones giran en torno a la historia local de la Ribera durante el periodo contemporáneo. Varios de sus trabajos han sido publicados en la revista *Tiempo y Forma* de la UNED y en la revista *Príncipe de Viana* que publica el Gobierno de Navarra. En la actualidad trabaja como profesor de Historia en el I.E.S Gonzalo de Berceo de Alfaro (La Rioja).

Alfonso Gil López es doctor en Ciencias de la Educación por la Universidad Nacional de Educación a Distancia y Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales por la misma Universidad. Profesor en la Facultad de Ciencias Empresariales de La Universidad de La Rioja, imparte docencia en el área de Organización de Empresas, es asimismo, profesor tutor de la UNED en el Centro Asociado en Tudela (Navarra) en el área de Contabilidad Financiera y Economía.

María Ángeles Lacalle Ciordia. Natural de Peralta (Navarra), es Doctora en Filología Española, Catedrática de Lengua y Literatura Españolas en el IES "Benjamín de Tudela", Profesor Tutor del Centro Asociado de la Universidad Nacional a Distancia y profesor del Aula de la Experiencia de la UPNA. Ha colaborado en el Diccionario Biográfico de Autores de la Real Academia. Ha publicado varios libros sobre poesía contemporánea, más de una veintena de artículos sobre crítica literaria y ha participado en numerosos congresos, conferencias en distintas universidades.

Vicente Lázaro Ruiz es doctor en Psicología por la Universidad Autónoma de Madrid, en la que también se licenció y fue becario FPI. El Ministerio de Educación y Ciencia le otorgó en 1986 un Premio Nacional a la Investigación e Innovación Educativa. Becario del CIDE (MEC). Profesor Titular de la Escuela de Relaciones Laborales de La Rioja. Profesor del área de Psicología Social de la Facultad de Educación de La Universidad de La Rioja. Profesor-Tutor de la UNED en La Rioja. Sus publicaciones están relacionadas con el

desarrollo humano, la educación, la psicología ambiental, y los recursos humanos.

Javier Otazu Ojer es Profesor Tutor de Economía en la UNED de Tudela y Profesor Asociado en la UPNA. Además, es docente de ESIC y de la academia universitaria Mearapid. Es doctorando en Economía en la UPNA

Ana María Rodríguez Seara. Licenciada en Filología Francesa por la Universidad de Zaragoza. Pertenece al Cuerpo de Profesores de Escuelas Oficiales de Idiomas con destino en la E.O.I. de Tarazona en la que imparte clases de francés y ejerce el cargo de Jefa de estudios. Ha sido encargada de tutoría de la asignatura de francés en el CUID del Centro Asociado de la UNED de Tudela y ha realizado los cursos de Doctorado, obteniendo la suficiencia investigadora del Departamento de Filología Francesa de la UNED. Ha participado como ponente en cursos organizados por distintas Asociaciones de profesores de Escuelas Oficiales de Idiomas y ha publicado material audiovisual y varios artículos sobre didáctica del francés.

María Teresa Román López. Es Profesora-Titular del Departamento de Filosofía de la UNED en el que imparte la asignatura de Sabidurías Orientales Antiguas. En la actualidad es miembro de la Sociedad Española de Ciencias de las Religiones, de la Asociación Española de Orientalistas y de la Sociedad Académica de Filosofía. Aparte de los diversos artículos aparecidos en distintas revistas sobre el pensamiento oriental, ha publicado entre otros, los siguientes libros: *Diccionario de las religiones* (Alderabán); *Diccionario Antológico de Budismo* (Alderabán) *Buda: Sendero del alma* (Aula Abierta, UNED); *Enseñanzas espirituales de la India* (Oberon), *Diccionario antológico de budismo* (Alderabán) y *Sabidurías Orientales de la Antigüedad* (Alianza Ensayo).

Francisco Santos Escribano es Doctor en Historia por la Universidad Pública de Navarra, licenciado en Filosofía y Letras (Historia Moderna y Contemporánea) por la Universidad de Zaragoza. Profesor de Enseñanza Secundaria en el I.E.S Valle del Ebro de Tudela. Ha publicado dos libros en torno a la primera guerra carlista y más de una veintena artículos en diversas revista especializadas. Además, ha escrito un libro sobre la gestión del agua en la Ribera (*El Sueño del agua: historia de la Mancomunidad de Aguas del Moncayo*). Asimismo, colabora con la editorial Santillana elaborando libros de textos para los cursos de la ESO y Bachillerato. En los últimos tiempos ha centrado sus investigaciones en la plaga de la filoxera en la Ribera Tudelana. Por último, ha participado en numerosos congresos y jornadas.